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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que recentemente notamos que havia obras na parte inferior
(superestrutura) do viaduto ACISA;
 
CONSIDERANDO que não havia placas que informassem do que se tratava a obra e o
responsável;
 
CONSIDERANDO que quando olhamos desde o solo para a parte inferior da superestrutura
vemos que foram feitas aberturas quadradas de aproximadamente 70cm x 70cm e estas
aberturas permanecem como que aguardando sequência da obra;
 
REQUEREMOS, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 
1) O que está sendo feito no viaduto da Acisa?
 
2) O viaduto está apresentando algum problema estrutural?
 
3) Por que foram feitas estas aberturas?
 
4) Há alguma reforma em curso da superestrutura?
 
5) Em caso afirmativo, temos acesso ao projeto?
 
6) Qual é o valor total da obra?
 
7) Qual é o prazo de conclusão da obra?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de novembro de 2023.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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